



池内 邦仁
議員



小中学校の給食費無償化の考えは

令和7年度当初予算に
経費計上を検討中

問 町長の公約である小中学校の給食費無償化に対する取組について、国が主導で行うべきだとか、子どもの衣食住は親の責任と考える人など、多様な意見がある。費用も約1億5千万円程度かかるとの試算もあり、103万円の壁問題で歳入が減少することが予想される中、現状どのように考えているのか。

答 現状の骨太の方針では、国の主導で速やかに給食費無償化が進むことは見込めない。



スタンスとしては、子育て支援は国が一律に行うべきと考えますが、少子化が加速していく状況下では、国に先んじて取り組む必要があると思っています。いろいろな意見、不透明な問題もあることは承知しているが、公約実現のため、情報収集に努め、令和7年度当初予算に必要な経費を計上したいと考えている。最終的には、国の動向も踏まえながら判断したい。

給食の無償化に限らず、五つのまちづくりについて各所から上がった課題を能動的に評価・実施し、町民を巻き込んだまちづくりを。

アンケート集計

【2023.2月号～2023.11月号】

- ① 一般質問、予算決算関係、委員会ニュース、インタビュー、特集(町長からの回答など)
- ② 「かなり良い」「おおむね良い」が多数
- ③ ◎ 実生活に直結し興味をもてる記事が多く、分かりやすい文章で読みやすい。
◎ 議会活動が分かりやすい。
◎ 人の声が多く書かれており読みやすい。
◎ イラストや写真が多く、興味をもって読むことができる。
◎ シンプルにまとめており見やすい。
誰にでも見やすいつくりになっている。
▲ 町の広報紙と区別がつきにくい。
- ④ 特になし
- ⑤ ▲ 真面目な写真や微笑ましい写真が多いが、若者にも読まれるようにウイットに富んだものやポップなものが使われるとよいのでは。
- ⑥ ◎ 「議会だより」をとおして町内外のことを知ることができる。
▲ 読んだことがない、さっと目を通すだけの方が多。

「議会だより」 どうですか？



毎回、広報モニターに
お答えいただいています

アンケート内容

- ① 興味を持った記事
- ② 「議会だより」の印象
- ③ 「かなり良い」「おおむね良い」点
- ④ 「あまり良くない」「良くない」点
- ⑤ 表紙
- ⑥ その他

